

PlantaDoce.

Empresa

Inkemia hace caja para reducir deuda: vende el 30% de Leanbio por 320.000 euros

La biotecnológica, que ha solicitado a los bonistas refinanciar su pasivo a un año, asegura que prácticamente ha obtenido el doble de lo que invirtió en la empresa.

PlantaDoce
6 dic 2019 - 10:00



Inkemia continúa buscando recursos extraordinarios con los que atender a sus compromisos. **La biotecnológica catalana ha cerrado la venta del 29,6% que tenía en Leanbio por 320.000 euros**, según ha informado en un hecho relevante. Esta operación ha supuesto unas elevadas plusvalías, pues supone una revalorización del 178% respecto al precio que compró en su día.

El dinero no entrará directamente en caja, pues el acuerdo con el comprador, cuya identidad no ha trascendido, es que realice ahora un primer pago de 20.000 euros. Los 300.000 euros restantes no se abonarán hasta el 28 de noviembre de 2020. El

PlantaDoce.

accionista mayoritario es Andreu Soldevila, fundador de la empresa en 2014.

LeanBio está especializada en el desarrollo de productos biológicos para los sectores farmacéutico, biofarmacéutico y cosmético. **En 2016, Inkemia aportó 100.000 euros en una ronda de 155.000 euros para incrementar la capacidad tecnológica y productiva de la empresa.**

Inkemia prometió a los inversores que vendería activos para poder cumplir con sus compromisos

Dos años después, la empresa dio un paso importante con la creación de una *joint venture* junto a Reig Jofre, Syna Therapeutics, para el desarrollo de productos biofarmacéuticos en el ámbito de los biosimilares y moléculas innovadoras, para un mercado mundial de alrededor de 1.000 millones de euros.

Para Inkemia, esta desinversión supone un paso más en el proceso de reestructuración en el que se encuentra. Esta misma semana ha convencido a los bonistas para que aplacen de enero a mayo de 2020 el primer pago de intereses de su emisión de deuda. Ya en agosto aseguró a los inversores que vendería “activos esenciales” para salir del concurso de acreedores.

Desde marzo de 2019, la compañía tiene a una de sus principales filiales, el Institut Universitari de Ciència i Tecnologia (Iuct), en concurso de acreedores, con un pasivo de 21 millones de euros. **Suspendida de cotización desde el pasado abril**, Inkemia ha anunciado distintas medidas para hacer frente a su situación actual.